



LebensImpulse

Ganz • Einfach • Gut

Alexander Prinz zu Schleswig-Holstein

Alexander Prinz zu Schleswig-Holstein war nach seiner kaufmännischen Ausbildung und Jura-Studium zunächst im Finanzbereich eines internationalen Handelshauses tätig.

Vor über 25 Jahren begann er sich auf die Personal-Arbeit zu konzentrieren, schon damals mit dem Fokus auf die „weichen“ Themen. Personal- und Führungskräfte-Entwicklung waren seine Schwerpunkte.

Er war auch in einem großen mittelständischen deutschen Unternehmen mit amerikanischer Muttergesellschaft verantwortlicher Personalleiter, bis er in die beratende Branche wechselte: zunächst ausschließlich Outplacement-Beratung, dann ergänzend die ganze Bandbreite von Coaching. Er arbeitet immer die individuellen Stärken und Fähigkeiten seiner Klienten heraus, um so maßgeschneiderte und nachhaltige Lösungen zu erreichen, sei es für Einzelpersonen, sei es für Gruppen oder Organisationen. Seit 1995 ist Prinz Holstein mit dieser Dienstleistung selbständig tätig.

Nebenher hat der Vater zweier Kinder sich immer ehrenamtlich für diverse gemeinnützige Organisationen engagiert, wo er auf nationaler und internationaler Ebene eine Menge Erfahrungen sammeln konnte, die sein berufliches Profil ergänzen.